

Pflegehinweis für Kunden

FÜR ALLE PMUS GILT:

Bitte 2 WOCHEN SONNE, SAUNA, DAMPFBAD, CHLOR- und MEERWASSER, ÜBERMÄßIGES SCHWITZEN, viel STAUB und DRECK vermeiden!

NACH DEN 2 WOCHEN DAS PMU IMMER MIT EINEM 50er LICHTSCHUTZFAKTOR SCHÜTZEN, UM EINE LANGE HALTBARKEIT ZU ERZIELEN.

DIE FARBKRUSTE NICHT ABKRATZEN – dadurch können Mikronarben entstehen 😊

IN DER REGEL VERBLASST DIE FARBE ZWISCHEN 40 UND 50 %. Auch kann die Kontur unregelmäßig aussehen, weil Farbpigmente unterschiedlich abgestoßen werden können.

Absolute Perfektion ist nur mit einer oder zwei Nachbehandlungen nach 4-8 Wochen möglich!

Cremes aus hygienischen Gründen nie mit bloßen Fingern, sondern ausschließlich mit sauberen Wattestäbchen auftragen!

Bitte NICHT mit BEPANTHEN oder anderen Pflegeprodukten eincremen!

AUGENBRAUEN

In den folgenden Tagen wird die pigmentierte Stelle um einiges intensiver, dunkler und markanter erscheinen, das Ergebnis wird es nach vollkommener Abheilung (ca. 4 Wochen) sichtbar sein. Schwellungen, Rötungen, Spannungsgefühle sind normal 1-3h nach der Behandlung, am Morgen danach ist die Schwellung meist am intensivsten, danach sollte es täglich besser werden. Kühlen hilft!

Was sollten Sie nach der Behandlung beachten?

Ich möchte, dass Sie so lange wie möglich Freude an Ihren neuen, definierten Augenbrauen haben. Damit Ihnen das Ergebnis möglichst lange erhalten bleibt, empfehle ich, nach der Behandlung die Augenbrauen ein paar Mal am Tag mit Octenispet und einem Wattepad ohne Druck oder Reiben abzutupfen. Das dünne Auftragen einer Pflegecreme beschleunigt den Heilungsprozess und sollte ebenfalls am ersten Tag 1x mal direkt nach dem Reinigen ohne Druck mit einem sauberen Wattestäbchen aufgetragen werden. An den Tagen 2 bis 7 sollten die Augenbrauen 1mal täglich mit der Pflegecreme eingecremt werden.

Wie pflege ich meine neuen Augenbrauen am besten?

Das regelmäßige Eincremen Ihrer neuen Augenbrauen mit einer Vaseline Creme oder der von mir mitgegebenen Creme verhilft Ihren Brauen zu einer langen Lebensdauer. Ansonsten ist es ratsam, auf den Kontakt mit anderen Kosmetikprodukten zu verzichten.

Wann ist das Permanent-Make-Up vollständig verheilt?

Der Heilungsprozess ist je nach Hauttyp unterschiedlich. In der Regel sind Ihre Augenbrauen aber innerhalb von ein bis zwei Wochen vollständig verheilt. Spätestens nach einem Stoffwechselzyklus, sprich nach 3 – 4 Wochen, hat sich die Haut vollkommen regeneriert, und die Farbe hat sich vollkommen in der Haut entfaltet.

Das endgültige Ergebnis wird erst ca. drei Wochen nach der zweiten oder sogar nach der dritten Behandlung sichtbar. Also bitte nicht besorgt sein, wenn die Farbe nach der ersten Behandlung verblasst oder unregelmäßig erscheint. Darum sind manchmal Nachbehandlungen erforderlich. Um den gewünschten Erfolg zu erzielen, beachten Sie bitte folgende Hinweise: Nach der Behandlung wird eine Creme, die Sie auch mitbekommen, aufgetragen. Wichtig ist, dass die Behandlungszone geschmeidig bleibt und die Kruste nicht entfernt wird.

LIDSTRICH:

Verwenden Sie bitte keine Kosmetik-, Öl-, oder Seifenprodukte in den folgenden Tagen und lassen Sie die Augen beim Reinigen aus. Schminken sie bitte die behandelte Stelle 1 Woche lang nicht.

Wenn Sie Probleme mit Schwellungen haben, legen Sie bitte ein desinfiziertes Kühlpack (kühlschrank-kalt, nicht gefrierschrank-kalt) auf die Augenlider und schlafen sie nachts erhöht (2 Polster) dann kann die angesammelte Lymphflüssigkeit besser abtransportiert werden.

In den folgenden Tagen wird die pigmentierte Stelle um einiges intensiver erscheinen, das Ergebnis wird erst nach vollkommener Abheilung (ca. 4 Wochen) sichtbar sein.

Schwellungen, Rötungen, Spannungsgefühle sind normal 1-3h nach der Behandlung - maximal ein paar Tage danach.

LIPPE:

Verwenden Sie bitte keine Kosmetik-, Öl-, oder Seifenprodukte in den folgenden Tagen und lassen Sie die Lippen beim Reinigen aus.

Tupfen sie die Lippe mehrmals am Tag der Behandlung mit einem mit Octenispesit befeuchteten Wattepad mit leichtem Druck ab.

Schminken Sie bitte die behandelte Stelle 1 Woche lang nicht.

Versuchen Sie bitte nicht zu küssen die nächsten Tage vor allem keinen Bart (Bakterienübertragung).

Vermeiden Sie die nächsten Tage Ihre Lippe sehr stark zu bewegen und beißen sie sich nicht in ihre Lippen - vermeiden sie alles, was die Kruste abreißen könnte (Achtung beim Zähneputzen). Ab dem 2. Tag sollten die Lippen, wenn möglich, nicht mehr nass werden und 1mal täglich sollten sie die Pflegecreme mit leichtem Druck und einem Wattestäbchen auf die Lippen aufbringen.

Die 1. Woche keinen Termin beim Zahnarzt und versuchen sie bitte die Lippe so wenig wie möglich zu belasten.

In den folgenden Tagen wird die pigmentierte Stelle um einiges intensiver erscheinen, das Ergebnis wird erst nach vollkommener Abheilung (ca. 4 Wochen) sichtbar sein.

Schwellungen, Rötungen, Spannungsgefühle sind normal 1-3h nach der Behandlung - maximal ein paar Tage danach.

Die Farbkruste abzukratzen ist nicht ratsam - dadurch können Narben entstehen! Bitte warten Sie, bis der Schorf von selbst abfällt.

Miss Permanent
Viel Freude mit Ihrem neuen PMU!

Es gilt Gerichtsstand Linz. PMUs können vor kompletter Fertigstellung nicht reklamiert werden. Weiters wird für die richtige Pflege zuhause und somit für das perfekte PMU, welches Sie von mir bekommen haben, keine Haftung übernommen, falls sie dieses falsch pflegen und es dadurch zu Farbumwandlungen, Entzündungen, Verformungen usw. kommen sollte.